
 

 

  UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS 

 

CONSEJO ACADÉMICO 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 

 

ACTA Nº 008-2009 

 
 

FECHA:  Villavicencio, febrero 20 de 2009 

 

HORA:  Desde las 7:00 a.m. hasta la 8:53 a.m. 

 

LUGAR:  Sala de Juntas – Auditorio “Eduardo Carranza”  

 

ASISTENTES: JAIRO IVÁN FRÍAS CARREÑO, Rector - Presidente  

 GABRIEL ROMERO CAICEDO, Vice-Rector Académico 

 ALBEIRO SÁNCHEZ MEDINA, Vice-Rector Recursos 

Universitarios 

 WILSON ALBERTO MONROY MOYANO, Decano de la 

 Facultad  de Ciencias Básicas e Ingeniería  

 OBED GARCÍA DURAN, Decano de la Facultad de Ciencias 

 Agropecuarias y Recursos Naturales  

OMAIRA ELIZABETH GONZÁLES GIRALDO, Decano 

Facultad de Ciencias Humanas y de Ed. 

PEDRO JULIO GOMEZ BILBAO, Decano Facultad Ciencias 

Económicas 

SARA MARÍA PEREZ SAENZ, Decana Facultad de Ciencias de 

la Salud 

ALBERTO BAQUERO NARIÑO, Asesor Oficina de Planeación 

MANUEL ÁLVARO RAMÍREZ ROJAS, Representante de los 

Directores de Escuela 

YOLANDA BUSTOS CASTRO, Secretaria del Consejo 

 

 

 

AUSENTES:  JOSÈ ARIEL RODRÍGUEZ PULIDO, Director IIOC 

ALCIRA CARRILLO GUEVARA, Representante de los 

Profesores 

JOSÉ MIRAY SAAVEDRA, Director IDEAD 

 ALVARO URREA PIÑEROS, Director Proyección Social 

YUBER ANDRES PACHECO C., Representante de los 

Estudiantes 

 LUZ DARY HURTADO GONZALÉZ, Representante de los 

 Estudiantes 
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INVITADOS:             OSCAR DOMINGUEZ GONZALEZ, Rector Electo 

 MARTHA SORAYA GONZALES, Jefe Archivo y 

Correspondencia 

 GERMÁN SABOGAL, Jefe de Ayudas Educativas 

 ANA STELLA NOVA, Contadora 

 NANCY VELÁSQUEZ, Jefe División Financiera 

 GUSTAVO BARRERO, Ingeniero de Sistemas  

 ROOSELVET DIAZ, Jefe Oficina de Sistemas 

 RENÁN VIRVIESCAS, Jefe División de Servicios 

Administrativos 

 CARMELITA RAMIREZ, Jefe Oficina de Admisiones, Registro 

y Control 

TERESA MEJIA M, Jefe de Almacén 

MARTHA CRISTINA FORERO, Jefe de la Oficina de Asuntos 

Docentes  

 JAIRO RAÚL BARRIOS, Jefe de la Unidad de Tesorería 

PEDRO ALONSO PALACIOS, Jefe de biblioteca 

MARCELA CORTÉS GUTIÉRREZ, Contratista Gestión 

Ambiental 

OSCAR AGUDELO VARELA, Ingeniero de Sistemas 

 SANDRA RODRÍGUEZ 

LINA PATRICIA BELTRÁN 

 

   

   

ORDEN DEL DÍA 

 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM. 

2. PRESENTACIÓN DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN UNILLANOS “SIU” 

A CARGO DEL PROFESOR OSCAR AGUDELO DE LA FACULTAD DE 

CIENCIAS BÁSICAS E INGENIERÍA.  

 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM 
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Preside la reunión el señor Rector, la Secretaria General informa que existe quórum 

suficiente para sesionar, deliberar y decidir en esta sesión, razón por la cual se procede a 

dar su inicio.  

 

 

2. PRESENTACIÓN DEL SISTEMA DE INFORMACIÓN UNILLANOS “SIU” A 

CARGO DEL PROFESOR OSCAR AGUDELO DE LA FACULTAD DE 

CIENCIAS BÁSICAS E INGENIERÍA. 

 

Inicia el tema el señor Rector, mencionando que el motivo por el cual el Consejo 

Académico  se encuentra sesionando, es el de presentar la propuesta elaborada por la 

Facultad de Ciencias Básicas e Ingeniería, referente a un nuevo sistema de información 

para la Universidad. 

 

El ingeniero Oscar Agudelo inicia su intervención, aclarando que la propuesta fue 

elaborada en conjunto con el ingeniero Juan Fajardo, a continuación procede a explicar 

la problemática actual frente a la sinergia que debería existir entre los diferentes 

estamentos y dependencias al interior de la Universidad. Por otra parte, los problemas 

que presenta el actual sistema de información, relacionados especialmente con la 

propiedad intelectual del código y las limitantes al momento de realizar labores de 

actualización y modificación al mismo. 

 

La Jefe de la Oficina de Asuntos Docentes, expresa su extrañeza, al no estar 

contemplado en el planteamiento de la propuesta, la dependencia a su cargo, teniendo en 

cuenta los avances realizados por la misma en los últimos años, especialmente el 

proceso de evaluación docente, el cual se puede realizar actualmente vía internet. 

 

De la misma forma, el Jefe de Biblioteca señala la ausencia de la Oficina de Planeación 

en el planteamiento de la propuesta. 

 

El ingeniero Oscar Agudelo, aclara que el propósito de esta sesión es identificar cada 

uno de los procesos que no se han contemplado con antelación e incluirlos en la 

propuesta para robustecer el futuro Sistema de Información de la Universidad de los 

Llanos. 

 

Continuando con su intervención, el ingeniero Oscar Agudelo menciona cómo estaría 

conformado el equipo de trabajo encargado de desarrollar el sistema de información, el 

cual se describe a continuación: 
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 Coordinador General, docente de planta con una disponibilidad de 10 horas 

semanales. 

 Coordinador de Proyecto. 

 Coordinador de Desarrollo. 

 Desarrolladores, estudiantes de último semestre o que han concluido sus 

asignaturas. 

 

La Jefe de la Oficina de Asuntos Docentes, hace una crítica constructiva en relación con 

la propuesta presentada por el ingeniero Oscar Agudelo, mencionando que esta se ha 

elaborado en forma general, teniendo claro que la realización de una investigación mas 

profunda en cada una de las dependencias de la Universidad, hubiese sacado a flote 

nuevas problemáticas que no están contempladas en la propuesta actual. 

 

El Jefe de la Oficina de Sistemas, aclara que con su experiencia en liderazgo de 

proyectos de modernización, está en la capacidad de asegurar que el sistema de 

información no se puede implementar en un tiempo menor a 18 meses, debido a que 

únicamente en el levantamiento de especificaciones se cubrirá un periodo de 6 meses, 

como mínimo. 

  

El señor Rector menciona la necesidad de seleccionar un grupo de trabajo eficiente, 

debido a la necesidad de entender procesos con los cuales nunca han estado 

relacionados, utilizando como ejemplo el proceso en el programa de contaduría de la 

Universidad; además del compromiso que debe asumir cada una de las dependencias al 

momento de facilitar la información suficiente para realizar una labor adecuada e 

integral. 

 

El Ingeniero Oscar Domínguez, Rector electo de La Universidad de los Llanos, invita a 

definir fechas cortas para el diseño de la propuesta, teniendo en cuenta que la pretensión, 

es la elaboración del sistema de información al interior de la Universidad, sin dejar a un 

lado las ofertas que otras instituciones puedan llegar a plantear.  

 

La Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, menciona aspectos importantes para 

el desarrollo de la propuesta por parte del ingeniero Oscar Agudelo en las próximas 

semanas,   entre las que se encuentra la necesidad de concientizar a los jefes de las 

diferentes dependencias de la Universidad, para que brinden espacios en los cuales se 

realice un seguimiento a sus procesos, facilitando la información necesaria para la 

elaboración de la propuesta. 



 

 

  UNIVERSIDAD DE LOS LLANOS 

 

CONSEJO ACADÉMICO 

 

SESIÓN EXTRAORDINARIA 
ACTA No. 008/2009             Pág. 5 de 5 

……………………………………………………………………………………….…………………………………………….……

……. 

 

 

 

El señor Rector menciona que debe existir la voluntad necesaria para colaborar en la 

elaboración de la propuesta. 

  

El Jefe de la Oficina de Sistemas se ofrece para participar en la elaboración de la 

propuesta a partir de la siguiente semana, teniendo claro que su experiencia en los 

últimos tres años le permite conocer diferentes procesos al interior de la Universidad. 

 

El señor Rector hace un reconocimiento público a la Facultad de Ciencias Básicas e 

Ingeniería por la implementación del servicio de internet inalámbrico, generando una 

mayor cobertura en la Universidad y un ahorro de costos, debido al manejo interno del 

proceso. 

 

Conclusiones: 

 

El Consejo Académico está de acuerdo con la iniciativa de elaborar el Sistema de 

Información Unillanos, desde el interior de la institución. 

 

Se da por terminada la sesión siendo las 8:53 a.m.  

 

GABRIEL ROMERO CAICEDO      YOLANDA BUSTOS CASTRO 

Presidente      Secretaria 

 

Aprobada en la sesión ordinaria No. 012 realizada el día 2 de abril de 2008, presidida y 

secretariada por: 

 

 

 

 

 

 

 

 

OSCAR DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ      YOLANDA BUSTOS CASTRO 

Presidente      Secretaria  

 


